

MARÍA DE LA LUZ GARCÍA

Presidenta de la Asociación Española de Cunicultura



María de la Luz García, investigadora del Instituto de Investigación e Innovación Agroalimentaria y Agroambiental (CIAGRO) de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) y catedrática del área de Producción Animal en el Departamento de Tecnología Agroalimentaria de la UMH, ha sido elegida presidenta de la Asociación Española de Cunicultura (ASESCU). Así, se convierte en la 13ª presidenta de la Asociación y ostentará el cargo durante cuatro años.

ASESCU se fundó en 1976 con el principal objetivo de fomentar el desarrollo científico y la divulgación del conocimiento, en el ámbito de la cunicultura. Su eje fundamental es la mejora de la sostenibilidad y la eficiencia del sector. A través de la organización de sus *symposiums* anuales y de la edición trimestral de la revista de divulgación científica, el *Boletín de Cunicultura*, ASESCU favorece el intercambio de conocimientos y experiencias entre las personas que contribuyen al progreso, en el sector de la cunicultura: productores, veterinarios, técnicos, ingenieros, comercializadoras, docentes e investigadores.

ASESCU representa la rama española en la World Rabbit Science Association (WRSA), organización de científicos de todo el mundo que basan sus investigaciones en el conejo. También, es una de las asociaciones incluidas en la Unión de Entidades Españolas de Ciencia Animal (UEECA) por llevar a cabo actividades dedicadas a I+D en ciencia animal.

María de la Luz García es Doctora Ingeniera Agrónomo por el Departamento de Ciencia Animal de la Universitat Politècnica de València. Desde 1999, es profesora en la UMH y, en la actualidad, es subdirectora del Grado de Ingeniería Agroalimentaria y Agroambiental de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela.

Su carrera investigadora se ha centrado en la mejora genética y en la reproducción del conejo. Es autora de más de 100 publicaciones científicas en este ámbito, en destacadas revistas internacionales y nacionales. La innovación y la transferencia de conocimiento hacia el sector productivo ha sido constante y uno de sus principales objetivos en su labor investigadora. Además, ha participado en el desarrollo de la cunicultura en otros países como Uruguay, Egipto, Argelia y Arabia Saudí.



ASESCU es la rama española de la internacional WRSA, con científicos de todo el mundo que basan sus investigaciones en el conejo, y una de las asociaciones de la Unión de Entidades Españolas de Ciencia Animal (UEECA).